

Berliner Tageblatt und Handels-Zeitung.

Emin Paschas Entscheidung.

Gerade vor zwei Monaten wurden auf dieser Seite Emin Paschas Pläne besprochen...

Die bestimmten Verhandlungen unseres Vatikans wurden damals, namentlich in England, ungläubig aufgenommen...

Er ist der ganze Gedanke, der „berühmten Expedition“ geworden ist der Krone darüber ist er natürlich zu betrachten...

nemlich richtig aufgeföhrt und der in Aussicht stehende Gewinn für Deutschland nicht ohne Reich anerkannt.

In einem wohlthunenden Gesegnis zu dem gefähigen Lärm, den einzelne englische Blätter machen...

Die geschickten Verhandlungen Bokers und Stanleys haben auf die englischen Kolonial-Gesandten einen sehr kräftigen Einfluss ausgeübt...

Ein Telegramm aus Jangbar meldet: Der englische Kreuzer „Dolphin“ ging gestern mit dem englischen Kreuzer „Gonzalez“ bei der Insel Pemba den Arabern abgenommen worden sind.

Eine Depesche aus Petersburg übermittelte uns die überraschende Nachricht von einer russischen Expedition nach Abyssinien...

Die französische Regierung föhrt fort, Maßnahmen gegen die Lebertheilung des Königs von Dahomey in Wehrkraft zu treffen...

zur Verhinderung der Landung von Waffen an der Küste von Dahomey zu treffen.

* In der Aufsprache, mit welcher der neue Reichskanzler v. Caprivi sich im Bundesrat einführte, gedachte des Reiches besser General — diese Bezeichnung hatte Fürst Bismarck schon in Berlin gelegentlich angewendet...

* Ueber die Lage nach dem Kaiserwechsel stellt Professor Delbrück in den „Preuss. Jahrbüchern“ eine Betrachtung an, die von dem Kaiserlichen Worte ausgeht...

Kritische Reisebriefe für das „Berliner Tageblatt“.

Röln am Rhein.

Die Wiederrückung des modernen Röln ist die reine Moral. Da ist der Röhler, der Jahr nach heute nicht mehr dominirt, aber durch Aufschwung des Wests, Lebenskraft, Wohlthätigkeit...

und in die Kreuz und in die Quer, das bei an seinen abgeschlossenen Korridor genohnte Berliner große Augen macht.

Der Röhler ist, trinkt und wohnt gut. Alles ist behäbig und hehlig. Viel Fleisch und viel Gemüse. Souverän mit Weinchen, Speck mit Polzen, saurer nachheres Ding, und ja nicht zu vergessen, ziemlich viel trinkbare Tropfen.

Röln ist eine der bedeutendsten Hotelstädte; es hat in der Saison 5000 Fremde täglich, und die wollen beherbergt sein. Unausgessenen werden neue Hotels gebaut und die bestehenden vergrößert.

Das Röhler Platt, wohl der fernste und durchgebildetste der schlesischen Welttheile am Rhein, wo jede Stadt ihr Spezialplatt hat, erhält sich bei dem unangelegten Zustuf fremder Elemente sehr schwer...

prochen würde; nicht etwa in Arbeiterkreisen, sondern in wohlthunenden Bürgerhäusern, die sich darauf was zu Gute thun.

Der Röhler Carneval ist mindestens ebenso berühmt, wie das kölnische Wasser, das jede der vierzig und einigen Firmen Karina „einzig echt“ produziert. Der Carneval liegt dem Röhler im Blut, er ist seine Eigenart und sein Stolz.